



DESINFECTAN PUESTOS DE SALUD FRONTERIZOS CON LAMBAYEQUE Y VEHÍCULOS QUE ARRIBAN DE LA COSTA

Por: Oficina de Comunicaciones

El Gobierno Regional de Cajamarca realizó trabajos de desinfección en los puestos de salud La Ramada, San Carlos y Huabal, fronterizos con la región Lambayeque.

El propósito es prevenir el contagio del coronavirus, puesto que, a los establecimientos de salud concurren diariamente un elevado número de pobladores.

La desinfección también fue a las unidades vehiculares que se dirigen de la ciudad de Chiclayo a las provincias cajamarquinas de Chota, Santa Cruz y Cutervo.

En la acción participaron la Dirección Sub Regional de Salud, Agencia Agraria, Gerencia Sub Regional Chota y Dirección de Transportes.